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過日の作品展ではたくさんの皆さまにご観覧頂き、誠にありがとうございました。このおた

よりでは２号にわたって、アンケートの結果や頂いたご意見についてお知らせいたします。

なお、紙面の関係上、主旨を変えない程度に要約して掲載させて頂きました。ご了承くださ

い。

Ａ：そう思う Ｂ：ほぼそう思う Ｃ：あまりそう思わない Ｄ：思わない

作品展の作品作りに楽しく取り組むことができた。 （数字は％）

児 童 ８３ １４ ２ １

作品展の作品作りにがんばって取り組むことができた。

児 童 ８８ １１ １

お子さんは、作品展の作品作りに楽しく取り組んだり、頑張って取り組んだりしていた。

保護者 ８６ １３ １

作品展で友達の作品のよいところを見つけることができた。

児 童 ８７ １２ １

作品展で子どもたちの作品のよいところを見つけることができた。

保護者 ８６ １３ １

〇 準備の段階からいろいろと考えていたみたいなので、とても頑張ったと思います。みなさんすてきな作品

でした。

〇 家で何度も図鑑を広げて形・色・大きさを想像して頑張って作った作品がよかったです。

〇 表現するということは、あまり得意でないと思っていたのですが、自分が思っていること考えたことが作品

に表れていて努力した姿が伺われました。頑張って取り組んだことが伝わってきてうれしかったです。

〇 どの学年も１つ１つ子どもたちが工夫して一生懸命取り組んだのだろうなと感じられて見ていて感動しまし

た。子どもが工夫したポイントなど一言書いてある作品もあり、どんな思いで作ったのかも知ることができ

てよかったです。

〇 子どもと作品を見て、頑張ったところや難しかったところなど、いろいろな思いがじっくり聞けてよかった

です。他の学年の作品も見ることができ、前にこの作品を作ったことなどの思い出話ができました。６年生

の作品を熱心に見てました。

〇 ６年生で今年最後の作品展ということもあり、本人もとても頑張って取り組んだようで、家でも製作過程を

楽しそうに話してくれ、親子の会話がとても増えました。
裏面もご覧ください



〇 手先が不器用で工作が苦手な我が子が一生懸命創った作品に感動しました。ありがとうございました。

〇 細かなところまでこだわりがあって、一つ一つの個性が再発見できた作品展でした。色使いもすばらしか

ったです。

〇 毎日とても楽しみにしていました。「今日図工ある？」と、作るのが待ち遠しかったようです。細かい作業

もしっかりできており、感心しました。低学年の作品も見れて、とても楽しめました。

〇 児童それぞれの思いを作品として見ることができ、また作品を通して成長を感じることができよかったと

思います。

〇 自分の思いを説明できるようになっていて、自信がついてきました。とってもかわいくて我が子らしい作

品ができてました。

△ 我が子は、絵を頑張りすぎたのか、立体造形が力尽きた様子でした。

アンケート結果から、子どもたちが作品作りに楽しく取り組んだり頑張って取

り組んでいたりしたことが分かります。同時に、保護者の皆様にもその様子が伝

わっていたことが分かります。「一人一人が、自分の思いをこめた作品に仕上げる

ことができていた」「作品のすばらしさに感動した」という、うれしいご意見も多

数頂きました。

平面作品も立体作品も、どちらも粘り強く取り組めるように、声かけや支援を

続けてまいります。

【展示について】

〇 体育館の空間が最大限に使われていて、一歩部屋に入るとたくさんの作品に囲まれてとても楽しい気分

を味わうことができた。

〇 海の生き物がちゃんと海のところにいるなど、子どもたちの工夫だけでなく先生方の工夫もあって、とて

もよかったと思います。

〇 ３年生は、暗いところで見られるように演出してくださっていてすてきでした。他の学年の子たちの作品も

迫力があって見ていて楽しかったです。

〇 ６年生の将来の夢の粘土作品のところですが、職業分野別に展示されていており、見やすくてよかったで

す。同じ職業でもいろいろな違いがあり、見応えがありました。

〇 作品の１つ１つに間隔もあり、とても見やすかったです。

〇 来客用のスリッパ、げた箱等もきれいにお掃除してくださったようで、ありがとうございます。

△ 照明が少し暗く感じたのは気のせいでしょうか。写真を撮ったら全体が緑っぽく写っていました。

△ クリスタルファンタジーを一人で見に行った主人は、舞台の幕が閉まっていて、クリスタルファンタジーへ

の入り口に気づかず帰ってきてしまいました。

△ 展示の仕方は全体的によかったと思いますが、お子さんの展示物が奥側に展示されていて展示物と一緒

に写真がとれない方がいましたので、展示物との間に少し通路を作るとよいと思いました。

△ ３年生のクリスタルファンタジーは、キラキラしてとてもきれいでしたが、照明が明るすぎて写真をとると

きれいさが半減してしまって残念でした。もう少し暗くして間接照明を置ければ、より作品が際立ったのか

なと思いました。

△ 飾り方の工夫がもう少しあると、もっと楽しめるかなと思いました。

飾りつけや演出についてのおほめの言葉やねぎらいの言葉を多数頂き、職員一同喜んでおります。

限られた展示スペースや体育館の環境を活用し、児童の作品が主役となるように展示したいと考えており

ます。そのために、作品同士の間隔や名札の見せ方、上段の絵もしっかりと鑑賞できるスペースや通路の確

保など、各学年で工夫をしております。それと同時に、安全面での配慮についても検討を重ねてまいりまし

た。子どもたちが展示の裏側に入っていかないようにしたり、展示台にぶつからないようにしたりしており

ます。安全で効果的な展示や、作品や名札の見せ方について、次回に向けて検討してまいります。ご意見あ

りがとうございました。

次号に続きます
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作品展のアンケートでは、温かい励ましや感謝のお言葉を多数

頂き、誠にありがとうございました。

前号①に引き続き、頂いたご意見をご報告いたします。すべ

てのご意見に職員全員が目を通して、今後のより良い学校行事

の実施に活かしてまいります。

【作品全般について】

〇 「やぶいたかたちからうまれたよ」は、とても芸術的でした。発想もいろいろで素敵でした。

〇 ３年生のキラキラがきれいでした。

〇 クリスタルファンタジーはとてもきれいでした。いろいろなきれいに見える材料を使って上手に作っていた

と思います。版画も服の模様だったり、顔の表情がリアルでとてもよかったです。

〇 版画の絵がすごく上手にできていて、見ていて楽しかった。タオルで作った４年生の作品も、みんなの個

性が出ていておもしろかったです。学芸会の方が楽しみでしたが、作品展も楽しみになりました。

〇 水彩だけでなく、墨でかいたり消しゴムではんこを作ったりといろいろな手法で表現できて楽しかったよう

です。ホワイトボードは、さっそく自宅のリビングで活躍しています。ありがとうございました。

〇 ６年生の「１２年後のわたし」は細かいところまで作ってあったり、スポーツをしている姿からは躍動感が

感じられてよかったです。

〇 「１２年後のわたし」の作品が特に好きです。夢に向かって日々頑張っている子どもたちの姿が想像でき、

毎回感動させられます。

〇 高学年の作品がとても高度で驚きました。

作品展全体を見て頂き、それぞれの学年の表現のよさや題材への関わり方、素材の生かし方を感じて頂け

たかと思います。上の学年になるほど技能が上達するのは当然ですが、それぞれの学年の発達段階ならでは

の表現のすばらしさもあるのだなと、改めて感じさせられた作品展でした。

【児童の鑑賞活動について】

〇 一生懸命作成したのが伝わってきました。他学年・同じクラスの児童の感想を書いたり、感想を書いて

もらったりといい取り組みだと思いました。

〇 お友達からの作品についてのお手紙をもらい、とても喜んでいました。自信にもつながったのかなあと思

います。

〇 他学年や他の子の作品のよいところもきちんと見ていて、とてもよい取り組みだと思った。

△ 会場で走っている子がいて、ハラハラしました。

児童の鑑賞の時間は、図工の学習の一環として、保護者と共に見る時間とは別

に授業として設定しております。お互いの作品を見合ったり紹介し合ったりしな

がら、作品や技法の良いところをじっくりと味わい、感性を耕すことを大切にし

ました。友達や他の学年の子の作品を見て、感動したり歓声を上げたりする子ど

もたちの姿がたくさん見られました。

会場内では落ち着いて鑑賞できるよう、声を掛けてまいります。

裏面もご覧ください



【開催時期・時間などについて】

△ 毎年学芸会にしてほしいです。みんなで力を合わせた作品を毎年観たい。工作は、授業参観で観れる

程度でよいです。

△ 一昨年まで２０時まで鑑賞できたため、かろうじて主人も観に行けました。土曜は仕事で行けません。先

生方の負担が増え、大変かと思いますが、１９時までに行けるお父さんばかりではないので、よろしくお願

いします。

△ 土曜日が登校日になるなら、土曜のAMも保護者が見られるとよかったです。

学芸会・作品展とも、それぞれの良さがあります。いずれの行事でも、一人一人の個性を大切にしながら

取り組んでまいります。

土曜日の午前中につきましては、ペア学年の２学年で鑑賞する時間帯もあり、混み具合を緩衝させること

や、児童の中できちんと線引きができるようにするために、学校での鑑賞の時間と保護者との鑑賞の時間を

分けさせて頂きました。終了の時刻に関しましては、一昨年度の人数具合を勘案させて頂きました。また、

夕方以降の会場管理は、ＰＴＡのご協力の下、運営をしております。ご理解頂ければと思います。

【感想】

〇 うれしそうに、いろいろと案内してくれました。学年ごとにステップアップした工夫があって、感心しなが

ら楽しませてもらいました。

〇 初めての作品展でしたが、見応えがあり楽しめました。我が子はもちろんですが、１～６年生と成長がし

っかりと感じられ２年後の作品展も楽しみです。

〇 作品展は、大変楽しめたのでありがとうございました。学芸会とは違ってゆっくりと子どもの話も聞けまし

たし、他学年の作品もゆっくり見れました。ありがとうございました。

〇 体育館全体が美術館のようで、どの学年も観ていてとても上手だな、すごいなと思うものばかりでした。

４年生が２年後、同じ作品を作るのかなと思うと今から楽しみです。

〇 レイアウトなどとても凝っていた。みんなの好きなもの、興味があるものが知れてとても面白かったです。

〇 小学校最後の作品展、特に１２年後のわたしを楽しみにしていましたが、先生のアドバイスもありとても思

い出に残る作品になっていました。今回は名前の札に、なりたい職業が書いてあったので、よりわかりやす

く見ていて楽しかったです。どの学年の作品も、子どもの発想・想像力はすごいなあと感じる作品でした。

階段の飾り付けもよかったです。

〇 制作しているときのことを家で楽しそうに話していました。当日も自分の作ったものだけでなく、友達や他

の学年の子の作品も自分のもののように説明する姿から、一生懸命取り組んだことがよく分かりました。

〇 各学年において予想を越えるレベルの高さに驚きました。ひとえに先生方の温かいご指導のおかげだと

思います。楽しく作品作りに取り組み、何度も考える機会を与えて頂き、よい経験ができたと思います。

【その他について】

△ トワイライトから直接行ってよいことがプリントに書かれていなかったので、わざわざ一度帰宅してから行

った。一年生なので、今まではどうだったとか分からないので、そういうことはしっかりと記載してほしい。

△ 子どものお迎えついでに作品展が見学できると、家が遠い子にとっては助かると思いました。

学校行事の開催などで、個別にご質問がありました

ら、学校までお気軽にお尋ねください。

作品展会場管理にあたっては、ＰＴＡ役員のみなさまに

多大なご協力を頂きました。誠にありがとうございました。


